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Conseil d’école du 15 novembre 2012 à 18h 

de l’école élémentaire Michel Ballion LE BARP 
 

Présents :  La mairie : Monsieur Sarrazin        

Parents : Mesdames Guillo, Letullier, Bergougnoux-Dutartre, Madarassou et 

messieurs Laplace-Treyture, Lombard 

L'équipe enseignante : Mesdames Capdepont, Malvaud, Marie, Swiniarski, Trouilh, 

Laulom, Bertrand et monsieur Boué. 

la DDEN : Madame Muyard 

Absents :  Madame l'inspectrice de l'Education Nationale de la circonscription d'Arcachon sud, 

Madame Birou est excusée. 

 
1. Proposition de fusion du conseil d’école avec celui de l’école Jean de La Fontaine. 

Adoptée à l’unanimité. 

 
 

Conseil d’école du 15 novembre 2012 à 18h 
de l’école élémentaire Jean de la Fontaine LE BARP 

 

Présents :  La mairie : Monsieur Sarrazin        

Parents : Mesdames, Bergougnoux-Dutartre, et monsieur Laplace-Treyture. 

L'équipe enseignante : Mesdames Rey, Balayé et monsieur Belou. 

la DDEN : Madame Muyard 

Absents :  Madame l'inspectrice de l'Education Nationale de la circonscription d'Arcachon sud, 

Madame Birou est excusée. 

 
1. Proposition de fusion du conseil d’école avec celui de l’école Michel Ballion. 

Adoptée à l’unanimité. 

 
 

 
Conseil d’école du 15 novembre 2012  à 18h15 

Aménagement pédagogique des écoles élémentaires 
Michel Ballion et Jean de la Fontaine LE BARP 

 

Présents :  La mairie : Monsieur Sarrazin        

Parents : Mesdames Guillo, Letullier, Bergougnoux-Dutartre, Madarassou,  

messieurs Laplace-Treyture, Lombard. 

L'équipe enseignante : Mesdames Capdepont, Marie, Swiniarski, Trouilh, Laulom, 

Bertrand, Rey et Balayé, et messieurs Belou et Boué. 

Absents :  Madame l'inspectrice de l'Education Nationale de la circonscription d'Arcachon sud, 

Madame Benaïoun et la DDEN : Madame Muyard sont excusées. 
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Ordre du jour : 
 

1. Organisation du temps scolaire : 

 Résultat des élections  

Ballion : FCPE : 4 sièges, AAPE : 3 sièges 

Haureuils : FCPE : 2 sièges (1 seule liste) 

 

 Prévisions d’effectifs  

Effectifs actuels : 

CP : 59 

CE1 : 39 

CE2 : 53 

CM1 : 43 

CM2 : 36 

 

Prévisions rentrée 2013 :  

CP : 54 

CE1 : 59 

CE2 : 39 

CM1 : 53 

CM2 : 43 

Soit 18 élèves de plus. Ouverture de classe sûre. 

 

 Réactualisation du règlement intérieur  

Remise du règlement mis à jour à chacun des présents. 

On nous a conseillé d’inclure dedans l’obligation de neutralité des parents 

accompagnateurs lors des sorties. Proposition : « Cette neutralité s’applique aux adultes 

intervenants dans le cadre des activités scolaires ». Validé par l’ensemble des présents. 

 

2. Mairie 

 Ouverture d’une classe à la rentrée : locaux, mobilier à prévoir 

Demande d’anticipation auprès de la mairie pour le mobilier et le lieu pour la 

nouvelle classe (mais travaux dans l’école Où loger cette classe ?) 

La mairie étudie le sujet et le lieu sera choisi en fonction de l’agrandissement de 

l’école. 

 

 Maintenance du matériel / travaux (ce qui est fait, ce qui est prévu) 

Photocopieur : un photocopieur devait nous être livré pendant les vacances de 

Toussaint mais pas de nouvelles. On l’attend !  

C’est un contrat d’entretien. 

Internet : wifi partagé sur 2 classes avec accès limité et ordinateur par classe (prévu 

au budget 2013) 

Chauffage (classe 2) : mise au budget de 2 convecteurs électriques début 2013. La 

mairie nous tient au courant. 

Eclairage tableau inutile dans plusieurs classes car mal adapté. 

Prises électriques nécessaires à certains endroits dans les classes (prévision 

ordinateurs ou autres) 

Problème du cahier des travaux qui n’est pas relevé assez régulièrement. (Une fois 

par mois serait souhaitable) 
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 Budgets; Equipement 

Armoire qui ferme à clef nécessaire à Haureuils.  

 

 PPMS 

Pas de retour de la mairie sur les documents rendus par l’école l’an dernier et sur les 

besoins matériels demandés (stock d’eau, couvertures de survie, …) depuis plusieurs 

conseils d’école. 

 

 Agrandissement et rénovation des écoles 

Appel à candidature en juillet : 25 candidatures d’architectes. 

Le choix de l’architecte se fera fin novembre. Puis il déposera son projet (nous 

serons informés d’une éventuelle concertation architecte/enseignants/parents 

d’élèves). On espère un permis déposé au premier trimestre 2013 (9 mois de travaux 

environ et ouverture en 2014 si tout va bien). 

 

 Journée de rattrapage des vacances de Toussaint  

3 avril 2013 

 

 

Questions des parents 

 

AAPE 

 
1. Travaux d’agrandissement de Michel Ballion (concertation + date de démarrage des travaux + 

sécurisation des travaux pendant les heures d’école et de garderie), 

On attend le projet de l’architecte et de la surface utilisée pour les travaux. 

 

2. Refondation de l’école (questions pour l’école : comment tenir les parents informés des avancées du 

sujet – faire des points intermédiaires aux Conseils d’Ecole ?), 

et 

3. Refondation de l’école (questions pour la mairie : prévisions garderie le soir + déjeuner cantine le 

mercredi + garderie le mercredi après-midi + possibilité de transférer les enfants sur leurs activités 

habituelles après le déjeuner ou dans le courant de l’après-midi), 

Les enseignants n’ont pas d’information sur le sujet et la mairie non plus. Nous tiendrons les 

parents au courant dès que possible. 

Les parents proposent une commission ou un conseil d’école exceptionnel pour anticiper 

l’organisation de la rentrée 2013. 

 

4. Sécurité aux abords de l’école (ralentisseurs allées des pins, et rue de castor ?), 

La mairie réfléchit à une inversion des places de parking pour faire des chicanes pour faire ralentir 

les voitures. 

 

5. Capacité d’accueil APS (nombre d’enfants accueillis le matin, le soir et le mercredi, capacité 

d’accueil maximum sur ces trois plages, nombre d’enfants en liste d’attente sur ces trois plages). 

Quota en fonction du nombre d’encadrants et de la surface du bâtiment : 70 places à Ballion (79 en 

2013). 

Problématique déjà mais encore plus en cas de classe supplémentaire (trop d’enfants sont refusés à 

l’APS). On pose la question d’un éventuel nouveau lieu et un nouveau fonctionnement pour plus 

d’enfants pris en charge. 
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La mairie annonce qu’elle fera passer les chiffres d’enfants refusés en APS aux parents d’élèves. 

 

6. Sonnette à l’entrée de l’école : il serait bien de savoir lorsque l’on appuie sur la sonnette si elle a 

fonctionné ou non (cas des deux jeunes filles qui sont restées 30 mn devant le portail en croyant 

avoir sonné). 
La mairie ne souhaite pas donner de solution de confort aux parents pour des situations 

particulières. 

Il y a trop de retards aux heures d’entrée à l’école. 

 
 
FCPE 
  

 Sécurité dans le bus (ceinture de sécurité, absence accompagnateur) ; pas 
d’achat de bus prévu, ou de circuit plus sécurisé qu’il ne l’est. 

Les compagnies de bus ne sont pas obligées d’avoir des ceintures jusqu’en 2015.  

Les parents font une demande insistante pour que la mairie demande aux compagnies de bus 
de n’utiliser que des bus avec ceintures. 

 Dysfonctionnement pendant le temps de cantine à Haureuils ;  

Personnel qui crie beaucoup, beaucoup de bruit, enfant qui se font gronder et non-assistance 
lors d’une blessure d’un enfant. Une amélioration a été constatée mais doit être confirmée 
dans le temps. 

 Capacité d'accueil de la garderie ; VU plus haut 

 Agrandissement de l'école (état d'avancement) ; VU plus haut 

 Révision carte scolaire ;  

Une information par la mairie sera faite début 2013. Cependant, les inscriptions dans les 
écoles se font dès avril, il faudrait donc que la carte scolaire soit définie avant. La révision 
prévue par la mairie pour le premier semestre est trop tardive. 

 Futurs rythmes scolaires VU plus haut 

 
 

Signature des secrétaires de séance :    Signature des directeurs : 

 

         Isabelle Capdepont 

 

 

 

 

         Philippe Belou 

 

 

 

 


